

# BROADCAST

## Apel Gelar Pasukan Gabungan Pemilu 2024 Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung

Iwan kustiawan - [MAJALAYA1.BROADCAST.CO.ID](http://MAJALAYA1.BROADCAST.CO.ID)

Feb 11, 2024 - 10:09



Majalaya - 11 Pebruari 2024, Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung Menggelar Apel Gabungan Dalam Rangka Siaga Masa Tenang dan Kesiapan Pengamanan TPS Pemilihan Umum Tahun 2024.

Apel Gelar Pasukan Ini di Laksanakan Di Halaman Polsek Majalaya Yang di ikuti Oleh Forkopimcam Kecamatan Majalaya, Koramil Majalaya, Anggota Polsek

Majalaya, Sat Pol PP Kecamatan Majalaya, Dinas Kesehatan, Panwascam Kecamatan Majalaya, PPK Kecamatan Majalaya, PPS Desa Sekecamatan Majalaya, KPPS Desa Sekecamatan Majalaya, Dan Tokoh Masyarakat.

Camat Majalaya Gugum Gumilar, S. STP., M.si. Menyampaikan Apel Gelar Pasukan ini Di selenggarakan untuk Mensukseskan Hajatan Besar Bangsa Indonesia 5 tahun ke depan, Ia juga Menyampaikan Agar Senantiasa Selalu Menjaga Kesehatan untuk Seluruh Panitia yang terlibat.

Danramil Majalaya Kapten Infantri Ujang Mulyana Menambahkan Di Kecamatan Majalaya ini jangan Sampai ada gangguan Sekecil Apapun Pas waktu Pelaksanaan Pemilihan Umum 2024 di tanggal 14 Pebruari 2024 Nanti, Apabila ada gangguan, Langsung segera di tindaklanjuti dan di selesaikan dan laporkan biar bisa di tangani dengan cepat, imbuhnya.

Masih Di tempat yang Sama Kapolsek Majalaya Kopol Aep Suhendi, SH. Menyampaikan Kepada Peserta Apel Gabungan, Untuk Pemilihan Umum Ini Adalah Hajat Bersama Bukan hajatan PPK Atau Pun Hajatan Panwascam Saja tapi hajatan Kita Bersama Bangsa Indonesia Lebih Khususnya Warga Masyarakat Kecamatan Majalaya, Maka Dari Itu Kita Semua harus Mensukseskan Hajatan Besar Ini, Tahapan demi tahapan harus di laksanakan dan di Pedomani Oleh Seluruh Panitia Pemungutan Suara yang terlibat Sampai Pemungutan Suara, penghitungan dan penetapan berlangsung.

ia juga menambahkan setiap orang atau petugas harus tahu tugas dan fungsinya jangan sampai tidak tahu akan tupoksi nya masing masing biar Gelaran Pemilu Tahun 2024 ini bisa berjalan Dengan Aman, Tentram, Dan Damai, ucapnya.